



## Da Creel por concluido dictamen contra el TEPJF

Todos los coordinadores parlamentarios en San Lázaro, excepto MC, acordaron pausar el dictamen que busca limitar facultades al TEPJF e ir a consultas con sus dirigencias nacionales para perfeccionar el documento. En tanto, el presidente de la Cámara de Diputados, el panista Santiago Creel dio por finalizado el tema y sostuvo que la reforma ya no pasó. El coordinador de MC, Jorge Álvarez Máynez, advirtió que la reforma está muerta y que no hay manera de revivirla. Ante este escenario, la Jucopo citó a reunión el próximo lunes o martes para definir la nueva ruta del dictamen con las correcciones correspondientes.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AAKaQckw7Xj8lns&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%214057&parId=75F18D3264FEE48F%214027&o=OneUp>